

LUX

Un baby-foot pour les jeunes du centre éducatif



Les membres de la Sauvegarde 71 et du Rotary club autour du baby-foot. Photo JSL/Richard GENIAUT

Les membres du Rotary club chalonnais se sont rendus dans le centre éducatif luxois afin de rencontrer les jeunes qui vont profiter d'un baby-foot tout neuf offert par le Rotary.

Les 38 pensionnaires du centre éducatif spécialisé (CES) Le Village, géré par la Sauvegarde 71, ont reçu un don qui trône déjà dans la salle des jeux de l'une des quatre unités que compte la structure. C'est dans celle baptisée Le Château (le bâtiment le plus ancien dont l'architecture s'y apparente), où les jeunes ont refait les peintures et la déco de l'espace de détente, qu'un billard est déjà installé et que s'y ajoute donc un baby-foot flambant neuf.

« Nous apportons à tous ceux placés ici un soutien, un cadre éducatif, psychologique favorable à l'épanouissement de sa personnalité et à son insertion sociale et professionnelle », explique la directrice Valérie Le Moal. C'est dans le cadre de cet accompagnement global que des activités sont proposées afin de sociabiliser ces jeunes (âgés entre 14 et 21 ans), parfois en manque de liens, et de créer du collectif tout en respectant leur individualité.

Un cadeau financé par les illuminations

Ce don provient du Rotary club Chalon Bourgogne Niepce, qui se mobilise pour des missions encourageant, entre autres, l'épanouissement de la jeunesse. « Nous

avons proposé lors des illuminations du 8 décembre, un stand basé rue du Châlet à Chalon où divers produits alimentaires étaient en vente, dont certains préparés par des chefs cuisiniers du département comme Cédric Burtin (*L'Amaryllis* à Saint-Rémy), Fabien Denisot (*L'Aromatique* à Chalon) et Maxime Kowalczyk (*L'Empreinte* à Buxy) », rappelle Laurence Couraudon, responsable de la commission illuminations au sein de cette organisation. Grâce à cette action, le baby-foot, fabriqué dans les ateliers de l'entreprise René Pierre à Crissey, a trouvé sa place et aura pleinement sa fonction de divertissement et d'outil pour favoriser le vivre ensemble.

Richard GENIAUT (CLP)